

弊社は、千葉県千葉市花見川区においてBRIDGEという屋号で障害児通所支援事業を10事業所（児童発達支援4、放課後等デイサービス5、計画相談支援事業所1、保育所等訪問支援1※単独事業所）運営しております。

「生きる力の教室」として経営理念「ダンデライオンの根っこ」に基づき、人的資本経営を行っている法人です。特徴は、千葉市西エリアで地域連携を重点施策に展開していく中で、現在7期目で月300回（千葉県全体で900回程度）提供する体制となっております。

このたび、多くの皆様のご尽力により全国介護事業者連盟障害福祉事業部会 千葉県支部が設立されました。持続可能な障害福祉サービスの実現と、次期報酬改定において希望が持てる改定、ローカルルール の状況把握と提言、各種研修開催による地域のサービスの質の向上を目指し、千葉県支部として様々な提言や情報発信、意見集約ができる場となるように取り組んでまいります。

まずは、介事連の大事な理念を最大公約数として、大同団結して守り、邁進していきます。皆さまのご指導ご鞭撻の元、謙虚にひたむきに尽力してまいりますので、今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。

杉野 貴彦（すぎの たかひこ）

株式会社ダンデライオン 代表取締役

一般社団法人全国介護事業者連盟 障害福祉事業部会 役員・事務局長

一般社団法人全国介護事業者連盟 障害福祉事業部会 千葉県支部長

◆岸田文雄 内閣総理大臣に『物価・賃金高騰対策に関する要望書』を提出いたしました

<http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2023/05/nikakuyoubou20230516.pdf>

◆「岩手県支部 設立総会・記念講演」を開催いたします（2023年6月3日）

<http://kaiziren.or.jp/event/request/2023/iwate20230603/>

◆「青森県支部 設立総会・記念講演」を開催いたします（2023年6月24日）

<http://kaiziren.or.jp/event/request/2023/aomori20230624/>

◆「島根県支部 設立総会・記念講演」を開催いたします（2023年7月1日）

<http://kaiziren.or.jp/event/request/2023/sihmane0701/>

◆「静岡県支部 設立総会・記念講演」を開催いたします（2023年7月10日）

<http://kaiziren.or.jp/event/request/2023/shizuoka20230710/>

◆「岐阜県支部 設立総会・記念講演」を開催いたします（2023年7月14日）

<http://kaiziren.or.jp/event/request/2023/gifu0714/>

◆「秋田県支部 設立総会・記念講演」を開催いたします（2023年7月22日）

<http://kaiziren.or.jp/event/request/2023/akita0722/>

◆全国介護事業者連盟公式チャンネル 介護チャンネル

「訪問介護」増加 過去最大の事業所数 厳しい指摘の将来展望を解説

<https://www.youtube.com/watch?v=i-Y17WI5qlo>

【特別対談】ながいきチャンネル藤川ケアマネとケアマネの未来を語る

<https://www.youtube.com/watch?v=gE-gDNBgsRQ>

【障害福祉事業者は必見】24年報酬改定のマイナス改定を防ぐ 令和5年障害福祉サービス等経営実態調査始まる

https://www.youtube.com/watch?v=1UTwmoBK_V0

詳細解説！24年介護・障害報酬改定 財務省が「財政審」で削減提案

<https://www.youtube.com/watch?v=7myQFHdP7V8&t=432s>

調査報告書から読み解く 24年介護報酬改定デイサービス 個別機能訓練加算が1つに？

<https://www.youtube.com/watch?v=pmcYGZgk1ZI>

【全国介護事業者連盟動向】

5月15日 東海支部、岐阜県支部・静岡県支部・愛知県支部・三重県支部、障害福祉事業部会 愛知県支部
幹事会の開催（愛知県 三重県 静岡県 岐阜県 オンライン）

5月16日 第9回介護人材委員会の開催（東京都 オンライン）

5月17日 障害福祉事業部会 宮城県支部幹事会の開催（宮城県 オンライン）

5月17日 京都府支部幹事会の開催（京都府 オンライン）

5月18日 福岡県支部幹事会の開催（福岡県 オンライン）

5月18日 栃木県支部・障害福祉事業部会 栃木県支部幹事会の開催（栃木県 オンライン）

5月19日 島根県支部幹事会の開催（島根県 オンライン）

5月20日 奈良県支部設立総会・記念講演の開催

5月22日 自由民主党 『政務調査会 社会保障制度調査会 介護委員会』にヒアリング団体として久野義博 副理事長が出席（東京都）

<http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2023/05/kaigoinkai20230522-2.pdf>

5月23日 障害福祉事業部会 大阪府支部幹事会の開催（大阪府 オンライン）

5月24日 『骨太方針2023 策定に向けた意見、要望について』自由民主党 政務調査会長に要望書を提出（東京都）

<http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2023/05/seimutyousakai20230524.pdf>

5月25日 関東支部・東京都支部・神奈川県支部・千葉県支部、障害福祉事業部会 千葉県支部幹事会の開催（東京都 千葉県 オンライン）

5月25日 自由民主党 『医療介護福祉保育職等の人材の円滑な確保を考える議員連盟 第11回総会』にヒアリング団体として、理事長が出席（東京都）

<http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2023/05/giren20230525.pdf>

5月26日 自由民主党 『介護福祉議員連盟』・『地域の介護と福祉を考える参議院議員の会』にヒアリング団体として、理事長および久野義博 副理事長が出席（東京都）

<http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2023/05/kaigofukusigiinrenmei20230526.pdf>

5月26日 障害福祉事業部会 福岡県支部幹事会の開催（福岡県 オンライン）

■ 厚生労働省ニュース/内閣府ニュース

第28回「障害福祉サービス等報酬改定検討チーム（オンライン）」資料

https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_33205.html

第217回社会保障審議会介護給付費分科会（web会議）資料

<https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=i296KdU2v1jzCvQZY>

財政制度分科会資料（令和5年5月11日開催）

https://www.mof.go.jp/about_mof/councils/fiscal_system_council/sub-of_fiscal_system/proceedings/material/20230511zaiseia.html

令和6年度の同時報酬改定に向けた意見交換会（第3回）資料

https://www.mhlw.go.jp/stf/shingi2/0000162533_00003.html

令和5年度税制改正を踏まえたインボイス制度に関する 周知等について（協力依頼）

<http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2023/05/invoice.pdf>

□ ■ 介護・障害福祉ニュース

厚労省、障害福祉サービス報酬の改定に向けた議論を開始 8月にも論点整理

<https://www.joint-kaigo.com/articles/9661/>

次期介護報酬改定の審議がスタート、来年1月に諮問答申

<https://www.care-news.jp/news/GtFEx>

厚労省、来年度の介護報酬改定の議論開始 重要テーマに人材確保や自立支援、給付適正化

<https://www.joint-kaigo.com/articles/9705/>

改正介護保険法 5月12日に可決、成立

<https://www.care-news.jp/news/Lwclj>

人員配置の効率化「不可避」 介護人材確保は限界 財務省

<https://www.silver-news.com/ps/qn/guest/news/showbody.cgi?CCODE=11&NCODE=787>

「介護報酬の大幅な引き上げを」 自民・介護委が要請 他業界と遜色ない賃上げなど求める

<https://www.joint-kaigo.com/articles/9548/>

加藤厚労相、医療・介護の人材紹介会社の問題で答弁 野党からは手数料の上限設定を求める声も＝衆院厚労委
<https://www.joint-kaigo.com/articles/9491/>

厚労省、終末期の意思決定支援の推進策を検討 来年度の介護報酬改定の論点に
<https://www.joint-kaigo.com/articles/9414/>

「介護職にも一般企業並みの賃上げを」 介護事業者が岸田首相に要望書
<https://www.joint-kaigo.com/articles/9313/>

訪問介護・通所介護の総合事業への移行は「生活援助から段階的に」 財務省が要請
<https://www.joint-kaigo.com/articles/9248/>

介護事業者に財務状況の報告を義務付け 改正法が成立 介護職の賃金水準も見える化へ
<https://www.joint-kaigo.com/articles/9200/>



編集後記

入居者転落死裁判で死刑確定 「虐待＝重大犯罪」の認識徹底を

高齢者住宅勤務の男性ヘルパーが、複数の入居者をベランダから転落死させたとされる事件の裁判で、死刑判決が確定しました。

これまでも虐待でヘルパー個人や事業者の刑事責任が問われることはありました。

しかし、多くは障害罪や暴行罪であり、殺人罪に問われたこと、死刑が言い渡されたのは初めてではないかと思えます。

業界としてこの事実を重く受け止めるとともに、「虐待＝死刑もあり得る重大犯罪」という点を従事者全員に認識させなくてはなりません。

死刑が確定したことで、今後、動機や現在の心情などを彼から聞くことはできなくなりました。

仮にストレスが原因としても、死刑がほぼ確実なレベルの犯行に至ったのは、完全に彼の個人的な性格が原因なのでしょう。

それとも、場合によっては、介護現場で働く人は誰もが彼と同じ行動に走る危険性があるのでしょうか。

残された裁判での証言記録などから、それをきちんと検証することが必要かもしれません。

【配信元】一般社団法人全国介護事業者連盟 <http://kaiziren.or.jp/>

〒102-0083 東京都千代田区麹町 4-1-4 西脇ビル 4階

TEL : 03-5215-5063 FAX : 03-5215-5064

掲載内容の無断転載・再配布は固く禁じます。

配信不要の方はこちらにご連絡ください

info@kaiziren.or.jp